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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（協議会等名） 
小山公民館運営協議会（第３回） 

事務局 

（担当課） 
小山公民館 電話０４２－７５５－７５００（直通） 

開催日時 令和６年３月１４日（木） 午後７時０５分～午後８時０９分 

開催場所 小山公民館 １階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員  ２１人（別紙のとおり） 

その他   ４人（小山公民館体育部長、文化部長、青少年部長、広報部長） 

事務局   ４人（館長代理、主事３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱式 

３ 会長（公民館長）あいさつ 

４ 議題 

 （１）令和５年度事業結果について 

 （２）令和６年度事業計画（案）について 

 （３）令和５年度小山公民館運営協議会等活動費補助金執行状

況について 

 （４）その他 

５ 閉会 
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協 議 の 要 旨 

主な内容は次のとおり。（○は委員等の発言、●は事務局の発言） 

１ 開会 

  館長代理より、本日の運営協議会が委員過半数の出席があり、小山公民館運営

協議会規約第５条の２の規定により定足数に達していることについて報告した。

また、本運営協議会の会議は、相模原市審議会等公開基準に基づき、公開する旨

説明を行い、了承を得た。 

２ 委嘱式 

  委嘱替えのため、前回欠席した新委員に委嘱状を交付した。委嘱期間は、令和

５年６月１日から令和７年５月３１日までとなる。 

３ 会長（公民館長）あいさつ 

  星公民館長（運営協議会会長）よりあいさつを行った。 

４ 議題 

  長谷川議長の進行により、議題の協議に入った。 

 

（１）令和５年度事業結果について 

    資料に基づき、事務局及び各団体から選出された委員より説明を行った。 

    質問、意見は次のとおり 

   ○体育事業で説明があったモルックだが、どこで、どのような形で実施した 

のか。また、今後はどの程度の頻度で実施していくのか。 

   ●今年度はニュースポーツ講習会ということで、小学校の校庭を使用し２回 

実施した。来年度は、もう一度講習会という形で開催する予定となってい 

る。大会として展開していくかは、今後検討となる。また、ふれあい学級 

でもモルック体験を行い、こちらは室内に人口芝を引いて実施した。なお、 

競技に使用するモルックについては、３セット購入してあり、貸出しも可 

能である。 

  ○健康づくり事業についてお聞きしたい。健康づくり普及員と公民館と共催 

でミニウォークをやっているようだが、だいぶ参加者が少ないのではない 

か。内容を変更するなど、参加者が増えるようなことは何か考えているの 

か。 

   ●言われるとおり、なかなか集まらないと思っている。周知を含め、内容等 

については、今後、健康づくり普及員とも協力しながら検討していきたい 

と思っている。 

    その後は特に質問等はなく、議題（１）については了承された。 
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  （２）令和６年度事業計画（案）について 

資料に基づき、事務局より説明を行った。 

質問、意見は次のとおり 

○運動会のことでお聞きしたい。１１月中旬に移動した理由は。 

●例年、９月に爽涼会の後に運動会と組ませていただいていた。 

●私からお答えする。自治連会長より、爽涼会の後にすぐ運動会となると、 

人を集めるのが難しいため、少し間を空けてほしいと申し入れがあった。 

他の事業等との調整をしていく中でこの日程となった。 

○運動会には結構、高齢の方も参加している。競技に出る出ないは別として 

も、見学に来ている方もいる。１１月中旬となると寒いのでは。体育事業 

のソフトボールと入れ替えるとか、季節のいい時期に運動会を行うべきで 

は。 

●小学校の校庭を借りる都合もあり、１０月中旬から１１月上旬については、 

学校側の都合で借りることができないことから、この日程にしたというと 

ころもある。 

○６年度は、この予定でやってみようというのはどうか。もし問題があれば 

再度検討し直すというのでは。 

○１１月に運動会をやるというのは聞いたことがない。１０月のソフトボー 

ル大会で校庭を取っているのであれば、それと入れ替えては。 

●ソフトボールは、スポーツ・レクリエーションパークの軟式野球場を押さ 

えており、学校の校庭は使用しない。その日は、学校で使用するというこ 

とで、使えないことが確定している。 

○自治会に持ち帰って、寒い時期に運動会をやるということを聞いた方がよ 

いのでは。運動会に参加するのは若者ばかりではない。高齢者も参加する 

のだから、少し考えた方がよいのでは。 

○変更できるかはわからないが、もう一度検討するというのはどうか。 

●学校の校庭をもう一度確認を取るので、日程変更については検討事項とさ 

せていただきたい。今回の事業計画については、あくまでも案であるため、 

正式なものは来年度再度提出させていただく。 

    その後は特に質問等はなく、議題（２）については了承された。 

 

  （３）令和５年度小山公民館運営協議会等活動費補助金執行状況について 

    資料に基づき、事務局より説明を行った。 

特に意見等はなく、議題（３）については了承された。 
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  （４）その他 

次の３件について、資料に基づき、事務局より説明を行った。 

 ア 令和６年度小山公民館運営協議会日程について 

     イ 小山公民館振興計画改定に伴う検討委員会の設置について 

     ウ 小山公民館創立７５周年記念事業の検討について 

    特に意見等はなく、議題（４）については了承された。 

 

その後、全体に対する質問が次のとおりされた。 

○学級についてどのように考えているのか、これまでと同じ考え方でよいの 

か、お聞かせいただきたい。 

●これまでと考え方は変わらない。来年度も４月に準備委員の募集を行い、 

どういった学級にするか話し合っていただき、学級の内容等を決めていく 

ことになる。 

○その他で説明のあった振興計画の検討委員会で、前回の検討委員の選出団 

体があるが、現在ある青少年部や広報部は、以前は全て文化部だった。次 

の検討委員会にはぜひ入れていただきたい。 

●あくまでも前回の選出母体であり、今回の選出については、改めて検討す 

る。公民館専門部については入っていただこうと考えている。説明が足り 

なかった。申し訳ない。 

     

５ 閉会 

  入谷副議長から閉会のあいさつをした。 
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小山公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 星 清次 小山公民館長 会 長 出席 

２ 中里 雅子 向陽小学校校長  欠席 

３ 山﨑 真理 小山中学校校長  出席 

４ 入谷 利郎 小山地区自治会連合会会長 副議長 出席 

５ 江口 基明 小山地区自治会連合会副会長  出席 

６ 常盤 久男 小山地区自治会連合会副会長  出席 

７ 福田 雅幸 小山地区自治会連合会事務局長  出席 

８ 長谷川 澄男 小山地区社会福祉協議会会長 議 長 出席 

９ 小池 美惠子 小山地区民生委員児童委員協議会会長  出席 

10 竹内 博之 小山地区老人クラブ連合会会長 監 査 出席 

11 大谷 春枝 向陽小学校ＰＴＡ会長  出席 

12 亀田 浩代 小山中学校ＰＴＡ会長  出席 

13 石﨑 加奈子 青少年指導委員地区長  出席 

14 岩井 章 スポーツ推進委員幹事  出席 

15 杉山 安由 小山地区健康づくり普及員協議会理事  出席 

16 駒形 典彦 向陽こどもセンター館長  出席 

17 小宮 里美 利用者懇談会会長 会 計 出席 

18 宍戸 佳子 利用者懇談会役員  出席 

19 阿部 公作 小山地区青少年健全育成協議会副会長  出席 

20 加藤 秀子 交通安全協会小山支部支部長  出席 

21 坂内 ツナ子 学識経験者  出席 

22 山崎 順二 学識経験者  出席 

23 伊藤 道子 学識経験者  欠席 

 


